

パパ・ママ子育て知恵袋

第53回は「何度言ったらわかるの！」

ちょっとした用事があって、数人の子供たちの下校に付き合いました。
「コーチャーセンセー、コーチャーセンセー」と一斉に話しかけてきます。

最近は、この一斉こうげき口撃にも慣れてきました。

「あのですねえ、(同級生の)●●くんは、(同じクラスの)〇〇さんのことが好き
なんですよ。〇〇さんの前ではカッコつけるんです」

「センセー、あそこのお店のから揚げ、うまいっすよ！」

「コーチャーセンセーは、どこに住んでるんですかあ？」

これくらいは、一度にさばけるようになりました(笑)

女子が「(一緒に帰っている男子を指さして)□□は今日、(担任の)△△先生に、
めっちゃ怒られたんですよ」と言い始めました。

□□くん曰く「ちょ～怖かったよ」 全員大笑い。

「なんで怒られたの？」と私。

□□くん「あれ？ オレなんで怒られたんだっけ？」 一同爆笑。

「あのさあ、君たちは怒られたことは覚えていても、なんで怒られたかは忘れる
よね」と私。「そ～～、そ～～」と全員賛同。

□□くん「オレの母ちゃんも『お前は何度言ったらわかるの！ 同じことばかり言
わせないで！』ってよく言う。母ちゃんに怒られたことは覚えてるんだけど、なん
で怒られたかは忘れちゃうんだよね」

「ああ、わかるう」と全員納得。

「そういうもんだよね」「忘れる、忘れる」「それ普通だよ」 私だけ爆笑。

パパママ、グランパグランマ、そういうものなんだそうです。

私たちが諄じゅんじゅん々とお説教しても、あの子たちはお説教されたことは覚えていても、
なんでお説教されたかは忘れます。

あ、思い出しました。

妻から「何度も何度も同じことを言わせないで」と言われ続けてきました。

「え？ 何のこと」という顔をする私は、ここ数年、見放されています。